



Pièces	7 Pièces
Superficie	215 m²
Référence	C-2663
Prix	1 680 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice - corniche des oliviers : villa de 215 m² sur un terrain 2150 m² avec piscine, terrasses et vue mer. Entièrement rénové par un architecte, la maison exposé sud-ouest est très lumineuse. Elle est composé d'un séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine indépendante aménagé et équipé ouvrant sur la terrasse. Une suite parentale avec salle de bains et dressing, 4 chambres avec leurs salles d'eau. A l'extérieur, une piscine avec pool-house et une Dépendance à rénover. Nombreux stationnements, climatisation réversible, double vitrage. Ecole à proximité, accès rapide au centre ville, et à la ...

Nice - corniche des oliviers: villa of 215 m² on 2150 m² of land with swimming pool, terraces and sea view. Completely renovated by an architect, the south-west facing house is very bright. It is made up of a living room, a dining room, a fitted and equipped independent kitchen opening onto the terrace. A master suite with bathroom and dressing room, 4 bedrooms with their bathrooms. Outside, a swimming pool with pool house and an outbuilding to renovate. Numerous parking spaces, reversible air conditioning, double glazing. School nearby, quick access to the city center and the promenade des ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

